



Ausstellung zum Thema 'Brücken bauen - Mauern überwinden'

Ausstellung zum Thema "Brücken bauen - Mauern überwinden" Der Bundesrat zeigt am diesjährigen Tag der offenen Tür auch eine Auswahl prämiierter Bilder des hessischen Landeswettbewerbs "Jugend malt 2015", der unter dem Motto Brücken bauen - Mauern überwinden stand. Mehr als 2000 Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 16 Jahren haben sich in diesem Jahr an dem von der Kinder-Akademie Fulda konzipierten und organisierten Malwettbewerb beteiligt. In ihren Einsendungen setzten sich die Jugendlichen auf beeindruckende Weise mit dem geforderten Thema auseinander, das die jungen Künstlerinnen und Künstler vor hohe Anforderungen stellte. 15 der ausgezeichneten und sehr emotionalen Werke sind am 5. September 2015 im zweiten Stock des Bundesratsgebäudes zu besichtigen. Der Wettbewerb fand bereits zum 14. Mal statt. Er hat das Ziel, die künstlerische Betätigung junger Menschen und deren Umgang mit der eigenen Kreativität zu fördern. Pressekontakt Bundesrat Leipziger Straße 3-4 10117 Berlin Deutschland Telefon: 01888/9100-0 Telefax: 01888/9100-198 Mail: internetredaktion@bundesrat.de URL: <http://www.bundesrat.de> 

Pressekontakt

Bundesrat

10117 Berlin

bundesrat.de
internetredaktion@bundesrat.de

Firmenkontakt

Bundesrat

10117 Berlin

bundesrat.de
internetredaktion@bundesrat.de

Der Bundesrat ist eines der fünf ständigen Verfassungsorgane der Bundesrepublik Deutschland. Neben Bundespräsident, Bundestag, Bundesregierung und Bundesverfassungsgericht ist der Bundesrat als Vertretung der Länder das föderative Bundesorgan. Durch den Bundesrat sind die Länder unmittelbar an der Willensbildung des Bundes beteiligt und wirken dadurch in die Politik des Bundes hinein. Andererseits macht sich der Bund durch den Bundesrat die politischen und verwaltungsmäßigen Erfahrungen der Länder zunutze und wirkt mit Zustimmung des Bundesrates durch Gesetze, Rechtsverordnungen, Allgemeine Verwaltungsvorschriften und indirekt durch Regelungen der Europäischen Union in den Bereich der Länder hinein. So ist der Bundesrat die Bundeskammer der Länder, gleichzeitig aber auch die Länderkammer des Bundes. Bei der engen Verflechtung der Zuständigkeiten von Bund und Ländern - sie ist viel enger als zum Beispiel in den USA - ist eine solche "Mittlerfunktion" besonders wichtig. Der Bundesrat hat dabei die Belange der Länder zu wahren, gleichzeitig aber auch die Bedürfnisse des Gesamtstaates zu beachten. Wer im Bundesrat mitentscheidet, der kann das "Bundesinteresse" nie ohne das "Länderinteresse" und das "Länderinteresse" nie ohne "Bundesinteresse" sehen. Durch das Bundesorgan Bundesrat, das von den Regierungen der Länder gebildet wird, sind die Gliedstaaten also sehr eng in das politische Handeln und Unterlassen des Gesamtstaates einbezogen. Sie sind nicht nur "Befehlsempfänger", sondern sie entscheiden mit.